

[中区クリーンアップ DAY2019]

「中区クリーンアップ DAY2019」新たなコースを

195名が参加し港町を清掃しました!

連日猛暑日が続いていましたが当日は曇り空、清掃日和の6月1日(土)午前9時より、関内大通り石の広場において「中区クリーンアップ DAY2019」が520名の参加で開催されました。



当会は、今回より当会としての開会式は行わず、受付、トンクなど清掃用具の配布後は、各班ごとに集合して、直接中区に合流する方法を取りました。

8時過ぎには参加者が石の広場、当会受付付近に集まり始め、8時30分よりリーダー・サブリーダー会議が行われ、事務局よりお願い事項を簡単に述べて、受付の済んだ参加者は各リーダーの下に集合し、中区の開会式に合流しました。

開会式は、竹前区長の挨拶、コースの策定・運営を行っている「アイラブ・ヨコハマ」佐藤さんより、清掃を行う上で「とにかく、楽しく、道行く人にも笑顔で挨拶をして、安全に」との話がされ、記念写真を撮り、各班清掃に出発しました。

今回は、集合も解散も関内大通り石の広場になり、新たに設定されたコースで清掃を行いました。当会からは195名が参加して、6コースを担当致しました。各班清掃を行い会場に集合されましたが、遅い班は11時を回るなど、従来より、中区の中心部を隈なく清掃できるよう設定されたことから、戻られた方からは「タフなコースでした」との声も聞かれました。

10時30分頃から、当会の班も戻り始め、各班毎に記念撮影をして、トンク、手袋を中区に返却、ユニホームを抜いて、中区が用意した飲料ボトルを受け取り、「ご苦労様」と声を掛け合いながら解散されました。

何時ものように、ボランティア活動、清掃活動に参加される方々、皆さん笑顔・笑顔で帰られる姿に事務局もホッとしました。

今回も、全体参加者(520名)、当会の参加者が195名と4割近くを占めるなど、中区のイベントに大いに協力しました。

前回の参加結果を踏まえて、募集人員を180名と致しましたが、申し込みは240名近くとなり、コースの割り当てが6コースでしたので、1班30名以内とすることで、申し込まれた企業様にはご無理をお願いして、参加人数を減員して頂きまして、ご足労をおかけいたしました。





